
Эвальд Франк

Текстовая транскрипция Богослужения 
от 3 марта 2018 г. 

в Свободной народной миссии 
г. Крефельд, Германия

(В данном переводе на русский язык цитируется Писание из 
Библии пер. Германа Менге — прим. ред.)

Мы хотим восхвалить Господа в молитве и в песнопениях наших. Будем петь
из светлых брошюр номер 22.

Спаситель призывает из глубины души, 
Он призывает потерянных ко спасенью, 
Он стоит перед дверями сердца и ждёт.
Открой Ему, Он является 
Твоей частью, твоим уделом.
Приди домой, приди домой.
 
Душа, услышь призыв Господний  и вернись домой.
Услышь как Спаситель тебя зовёт, 
Отдай Ему сердце своё и вернись домой.
Можешь ли ты ещё стоять в стороне и ждать? 

Ах, посмотри, Твой Спаситель умоляет тебя.
Тепло и дружелюбно Он ищет, 
Он ищет свою потерянную овечку.
И хочет привести её в вечный дом.
Вернись домой, вернись домой, душа.

Услышь призыв Спасителя и вернись домой.
Услышь как Спаситель тебя призывает, убеждая.
Умоляет Он тебя, отдай Ему своё сердце и вернись домой.
Как быстро проходят наши часы и дни на этой земле.
Скоро закончится всякий труд.

Посмотри, как на Западе уже сгущаются тени.
Скоро, очень скоро наступит вечность.
Вернись домой, вернись домой, душа, 
услышь призыв Его и вернись домой.

Послушай как Спаситель тебя умоляет, призывает, 
Отдай Ему своё сердце и вернись домой.
О, какое чудо Божьей Любви, 
Которая в Иисусе Христе явлена нам.
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Знаешь ли ты, мой брат, Спасителя души? 
Это Он, твой Спаситель и друг.

Вернись домой, вернись домой, душа,
Услышь этот призыв и вернись домой.
Послушай как твой Спаситель, умоляя, 
Призывает тебя, отдай Ему твоё сердце и вернись домой.

Прежде чем брат Борг прочитает Слово Божие и брат Павел Шмидт с нами
помолится, споём еще номер 16.

Знаешь ли ты тот источник, 
который течёт со креста, 
где Иисус однажды умер? 
Знаком ли тебе Агнец, 
который за нашу вину, 
за наш грех умер на кресте? 

Если даже грех твой красный, как пурпур, 
если даже скорби нагружаются на тебя как горы, 
властен Господь в скорби, властен Он помочь тебе, 
Его кровь делает тебя белым как снег, 
даже белее снега, белее снега, белее снега.

Властный Помощник в скорби, 
Его кровь может сделать тебя белее снега. 
От стада вдалеке и в заблуждении искало мое сердце покоя.
Возьми меня и приведи домой, о мой пастырь, 
моя душа ищет покой только в Тебе.

Но только на Твое чудо я смотрю, 
с верою здесь у креста я стою, 
только доверяясь Твоей милости,
Твоя кровь делает меня белее снега.
Белее снега, белее снега.

Властный Помощник в скорби, 
Его кровь делает меня белее снега.
Белее снега, белее снега. 
Властный Помощник в скорби, 
Его кровь делает меня белее снега.

На это мы все можем сказать «Аминь». 
Мы пели «Властный Помощник в скорби», и сегодня утром Он присутствует

здесь, чтобы всем нам помочь. Или есть кто-то среди нас, который бы не нуждал-
ся в помощи Господней? Я думаю,  что нет таковых.  Я думаю и уверен,  что все
мы нуждаемся в помощи Господней.
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Мы пели сейчас, что Его кровь делает меня и всех нас белее снега.
Его кровь — она и сегодня утром над нами,  дорогие братья и сестры,  и мы

Богу от всего сердца благодарны за то, что можем сегодня утром быть здесь.
Мы благодарны за вчерашний вечер, за благословение Господне. Благословил

ли Он нас  вчера?  Благословил ли Он тебя?  Говорил ли Он к  тебе,  к  твоему
сердцу? Хвала и слава. Бог говорил ко всем нам,  и за это мы от всего сердца
благодарны Ему,  и поэтому мы сегодня пришли сюда все,  чтобы Он вновь мог
говорить к нам через свое слово. Последняя весть,  последнее послание звучит
сейчас по земле.  Братья и сестры, я так благодарен,  что мне была проповедана
эта последняя весть, последнее послание, что я мог поверить, мог услышать, мог
быть вызван из заблуждения,  в котором я был, из Вавилона религиозного.  Не
благодарны ли и мы за это? Это то дело, которое над нами сделал сам Господь.

Пусть Господь и  наш Спаситель сегодня утром имеет путь со всем и нами,
пусть Он и сегодня говорит к нашему сердцу и каждому из нас поможет, и даст
каждому из нас то, в чём кто нуждается.

Прежде чем брат Павел Шмидт помолится с нами, я прочитаю некоторые
стихи из Послания Иоанна. 

1-е послание Иоанна, глава 5, стих 4:

Ибо всё, что произведено Богом, побеждает мир. 
И сия есть сила победы, которая победила мир, вера наша.

Мы вчера слышали послание Иуды, что мы должны бороться за ту веру, кото-
рая раз и навсегда передана святым.

Стих 12:
Кто имеет Сына, тот имеет жизнь, а кто не имеет Сына Божия, тот не

имеет и жизни.

И в конце моей речи хочу прочитать 18 стих:
Мы знаем, что всякий, произведенный Богом, не грешит.
Но кто произведен Богом, хранит себя и лукавый не прикасается к нему. Мы

знаем, что мы от Бога, а весь мир, напротив, лежит во зле.
Но мы и знаем, что Сын Божий пришел и дал нам разум, чтобы мы распо-

знали Истинного.
И мы пребываем в Истинном,  в Сыне Его, Иисусе Христе. Сей есть истин-

ный Бог и жизнь вечная.

Хвала и благодарность Господу.
«Мы знаем» —  это изречение здесь повторяется раз за разом.
Мы знаем, что Сын Божий пришел и дал нам разум. Мы знаем, дорогие бра-

тья и сестры, это знание не дается в какой-то библейской школе, не на каком-то
религиозном семинаре.

Но это знание дается нам через откровение Духа Святого.
И сегодня утром мы знаем, и точно знаем, что Он дал нам разум, что мы рас-

познали Истинного.
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Дорогие братья и сестры,  мы благодарны Ему за это.  Мы отвергаем всякое
триединство.  Всякое понятие о триедином Бог  мы отвергаем категорично,  но
знаем, что распознали Истинного и пребываем в Истинном — в Сыне Его, Иису-
се Христе. Сей есть истинный Бог и жизнь вечная.

Господь уже открыл ли тебе это Духом Святым? Я Богу так благодарен за это
откровение, за Его могущественное сильное Слово Божие. Мы читали: «Ибо все,
что произведено Богом побеждает мир. И это есть побеждающая сила, кото-
рая победила мир — вера наша».

Так мы сейчас читали в Слове Божьем.
Я благодарен, братья и сестры, за каждый стих, который мы читаем в Библии,

за все,  что мы вчера слышали.  И наши сердца сегодня открыты для того,  что
Господь хочет сказать нам дальше.

Пусть Господь благословит всех нас, каждого из нас. Мы сейчас встанем для
молитвы.

Великий Бог,  мы благодарим Тебя и поклоняемся Тебе, Господи,  и в этот
утренний час. В час, в который Ты уже говорил к нам через Своё могуществен-
ное Слово, Ты Сам, Господи, через это Слово показываешь нам, что Ты был, что
Ты есть и грядёшь, Всемогущий Бог. Мы знаем, что нет ни одного другого, кроме
Тебя, живого и истинного. И к Тебе, Господи, мы стремимся и Тебя благодарим,
Господи. Как уже было сказано, мы благодарны, Боже, за вчерашний вечер, за то,
что  Ты  к  нам  обращался  со  Словом  Божьим.  Ты  к  каждому  из  нас  лично
обращался чтобы бороться за эту веру, преданную святым. Господь, Ты знаешь,
что мы люди забывчивые, немощные и слабые. И всё-таки Ты даровал нам свыше
великую милость,  что мы можем взирать к Тебе и Тебе поклоняться,  Твое имя
прославлять, ибо кроме Твоего имени нет другого имени, которому принадлежит
слава,  честь  и  поклонение.  Я благодарен Тебе.  Прошу Тебя,  даруй и сегодня
свыше милость к нам, чтобы мы открывали свои сердца, могли принимать Твои
слова из уст Твоих.  Господи, даруй мудрость тому,  которому Ты даровал Свою
милость проповедовать Слово Твое. Господи, мы знаем, что Ты этому слуге дал
сам  поручение  раздавать  эту  духовную  пищу  в  последнее  время.  Великий
Господь,  благослови  нас,  чтобы  мы  насыщались  добром,  Господи,  из  дома
Божьего, чтобы могли укрепленными идти по жизни нашей. Господи, благослови
нас, чтобы мы были способны бороться за эту веру, которая раз и навсегда была
передана святым.  Благодарность  Тебе,  великий Господь Небесный.  Даруй ми-
лость,  чтобы то,  что было сказано о знании и мы слышали сейчас,  чтобы  не
только говорили, что мы знаем, но и чтобы благодарили Тебя за это познание, за
это откровение, Твоего единства, Господь. Будь милостив к нам, будь милостив
ко всем по всему миру, кто сегодня сюда подключен. Мы знаем, Господи, что мы
можем всегда приходить к Тебе,  и Ты один можешь нас благословить,  даровать
Свою благодать свыше. Господи, слава Тебе за вчерашний вечер. Мы благодарны
за то, что вчера выходили люди сюда вперед, этим доказывая, что они неравно-
душны к Слову Твоему, что они приняли его в сердце свое и приняли решение
идти за Тобою. Слава Тебе! Благослови нас всех сегодня утром Во имя Твое,
аминь.
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Мы останемся стоять. Было высказано желание благословения детей, молить-
ся за ребенка. Мы сейчас будем петь гимн, а семья или семьи пройдут с детьми
сюда. Мы споем знакомый гимн «Приди свыше, Дух Господень».

Приди свыше, приди Дух Господень .
Повей на всех нас.
Не оставайся вдали от нас.
Восшуми над нами
И повей на нас, Дух Господень.
Не оставайся вдали.
Аминь.

[Брат Франк молится на английском языке]
 Аминь.
Гимн «Ты достоин».
Ты достоин. Ты достоин.
Ты достоин. О Господь.
Принять честь и славу.
Хвалу и поклонение.
Ты достоин, О Господь.
Слава, слава, аллилуйя...
Твоя истина, Господь, идет впереди.
Аминь.

Аминь. Вы можете сесть. Да, при этой возможности хочу приветствовать всех на-
ших братьев. Брат Казимир из Польши и всех из Польши, кто здесь. Я хочу всех
вас приветствовать. Бог Сам зовет из всех народов, племен и языков, вызывает.
Вчера меня поприветствовал наш возлюбленный брат из Праги — брат Кукачка.
И я просто вспоминаю начало, каким оно было там. Мы уже говорили. В церкви,
в которой когда-то проповедовал Ян Гус, проповедовал брат Франк.

И Бог везде и всюду открыл двери. Во всех народностях, во всех племенах и
языках.  Может быть мы еще покажем впоследствии некоторые фотографии из
старых времен, с тех пор, которые нам запомнились, что делал Бог с нами.

Еще из Болгарии меня поприветствовал брат.  Бог могущественно зовет по-
следних из всех народностей, племен и языков. И наш брат из Рима. Мы сегодня
вновь хотим тебя поприветствовать брата из Пакистана.  Мы хотим тебе снова
здесь сказать «добро пожаловать».  Всем братьям хотим сказать «добро пожало-
вать» среди нас. Этьен Джинтон, все другие братья, которые приходят сюда, что-
бы проповедь переводить на различные языки. Слава Богу за все.

Брат Назар здесь сегодня из Киншасы. Бог да благословит тебя, дорогой брат,
из  изобилия богатства милости Своей.  Также брат Израиль из Монреаля здесь
среди нас. Где ты брат из Монреаля, брат Израиль? Бог да благословит всех вас,
братья., особенным образом. Брат Эрве из Леона. Брат Дидье из Парижа, все бра-
тья из всех городов,  приехавшие сюда.  Еще брат Русца здесь из Австрии, кото-
рый был с нами в Израиле в последней поездке. 

Бог действительно благословил много. Мы имели там водное крещение. Семь
человек крестились в поездке,  будь то в озере Геннисарет,  или в Иордане это
происходило. Бог и там благословлял.
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И самое большое чудо произошло с мужчиной из Сирии, который был води-
телем.  И в одно собрание он пришел и свою жизнь посвятил Господу,  слушая
проповедь. И на следующий же день крестился водным крещением. И наш брат
Вилли из Лондона вчера сказал, что он хочет в Израиль лететь. И жена этого шо-
фера хочет тоже принять водное крещение.

Дорогие, Бог Сам вызывает сегодня из всех народностей, из всех племен, на-
циональностей и языков своих детей. И мы благодарны ему.

Брат Лауна, да благословит тебя Господь также из изобилия богатства мило-
сти Своей. Мы размышляем о начале у  всех. Папа этого брата это  один из пер-
вых верующих в Швейцарии. Он в 1955 году слышал проповедь брата Бранхама.
И потом когда брат Франк приехал в Швейцарию с этим посланием, он был од-
ним из первых, которые приняли слово Божие. И теперь здесь его сын сидит.

Все  из  Швейцарии,  все  из  Австрии,  все  из  всех  народов,  всех  языков  и
племен. Дорогие, Бог сам благословение свое дал, чтобы все могли быть достиг-
нуты этим вечным Евангелием.

И я прошу вас о терпении, если вы не знаете немецкого языка. И благодарен
Богу за всех переводчиков.

Представьте, подобного на земле еще не было, чтобы более тысячи человек
сидели.  Здесь наверху все полно.  Там внизу, на нижнем этаже тоже все полно.
Больше 1200 человек сегодня собрано здесь, чтобы слышать Божье Слово, веч-
ное Евангелие. Мы не хотим никого забыть.

Брат Матчан - брат из Гродно, мы не хотим и тебя забыть. Мы никого не хо-
тим забыть. Мы хотим, чтобы все от всего сердца могли бы чувствовать себя хо-
рошо среди нас.  Ибо это ведь есть Божье поручение чтобы все народы могли
услышать последнее послание, последнюю весть.

Ибо  действительно  написано  в  Писании,  что  Евангелие  вечной  жизни  со
всем, что принадлежит к этому Евангелию, будет проповедано всем народом во
свидетельство. И тогда, написано, придет конец.

А конец не мог прийти и не придет, прежде чем не будет это древнее и пол-
ное истинное Евангелие, вечно действующее Евангелие Божье, — прежде чем
оно не будет проповедано всем народом, племенам и языкам.

И до сих пор  никогда не происходило то,  что сейчас происходит.  В наше
время происходит это через милость Божию, что Божье Слово достигает концов
земли. И здесь еще пару братьев, которые звонили. Брат Ньяги, брат Драза, брат
Муля из Восточного моря, брат Моисей. Да, все эти братья из всех народов, всех
племен и языков.

Особенно  из  Англии.  Потом брат  Джейсон из  Порт-Елизабет.  Все  братья,
которые звонили.  Мы всеми братьями дорожим,  благодарим Бога, Господа на-
шего за них.

И те братья, которые решили, что я еще посещу их. Они предложили мне. Но
мы хотим приложить всё в руки Господа. Состоится ли все это, что они задума-
ли, запланировали.

На 21 и 22 июля запланированы богослужения в Румынии.
На 18 и 19 августа - в Лондоне. На 10 и 11 ноября — в Пакистане.
Дорогие, мы все эти события предстоящие полагаем в руки Божьи.
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Я в Израиле тоже так делал. Брат Кеберник из Шпайра был. Слева и справа
братья поддерживали меня  .И мы шли везде  и  всюду и проповедовали слово
Божие по всем местам. И Бог дает свое благословение на все,  что происходит с
нами.  Братья и сестры,  мы полностью уверены в том,  что делаем.  И как было
проповедано уже в первой проповеди,  что мы находимся в Истинном. Братья и
сестры, и об этом нужно еще раз ясно и открыто сказать.

Когда мы читаем, что Бог Своего Сына послал.
По-моему точно 30 раз в Евангелии от Иоанна наш Спаситель сказал, что тот,

который послал Меня.
Я примерно или может быть точно 30 раз наш Господь Спаситель в Еванге-

лии от Иоанна говорит: «Кто послал Меня, Тот со Мною».
И как происходило посылание. Он был Сыном уже в небесах? Имел ли Отец с

Сыном разговор в небесах? Сказал ли Отец Сыну: «Я пошлю тебя, готов ли ты?».
Нет.  Слово исполнилось: «Дева зачнет во чреве и родит Сына». И только тогда
могло произойти посылание, поручение могло было дано быть.

И мы находимся в Сыне Божьем. И в этом Сыне Божьем мы были определены
быть сынами и дочерьми Божьими.

И, дорогие,  сегодня нам говорится о истинном Слове Божьем. Чтобы Слово
Божье так проповедовалось, как нам оставлено оно в Ветхом и Новом Завете.

Во всем Ветхом Завете было сказано (обещано),  что придет Спаситель,  что
Сын будет рожден. Даже написано: «Мой слуга, который исполнит всю Мою во-
лю» и «Дева зачнет во чреве и родит Сына».

Всё это пришло в исполнение. Но я прошу вас, думайте по Библии, что Вет-
хий Завет надо сначала принять со всеми его обетованиями, чтобы понять Новый
Завет и все, что там произошло потом, всё, что было потом даровано нам Богом.

Мы благодарны Богу, дорогие, за то, что Он своих рабов, слуг и пророков по-
сылал, чтобы нам дать доступ, дать этот ввод в понятие единого Бога.

Это ведь тоже великая благодать свыше. Кто-то из братьев сказал мне, что я
претендую на то, что уже в 1946 году  я был наполнен Духом Святым без того,
что прежде был крещен во имя Господа Иисуса Христа.

Такие братья должны просто уста свои закрыть  раз и навсегда у себя начать
порядок наводить, оставив меня потом совершенно в покое. Я никогда не осно-
вываюсь на себе,  и все те  опыты мудрости,  которые давал мне Господь,   это
Господь мне дал.

Что я имею за  это,  дорогие?  Миллионы были Духом Святым крещены. С
1906  года началось  Пятидесятническое движение и были все крещены Духом
Святым.

Но Дух Святой просто дальше действовал с тех времен. И не только излияние
Духа и крещение Духом Святым, но еще и ввод через и путем Духа Святого в это
святое и драгоценное Слово Божие.

И точно так же этот брат мог бы сказать в тот момент,  когда брат Франк
слышал, что крещение во имя Господа Иисуса Христа должно произойти.

Мы ведь,  братья,  должны идти сразу в Римлянам. Мы ведь после крещения
Духом Святым пошли и крестились в озере Рюмерзей водным крещением во имя
Господа Иисуса Христа.
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Дорогие братья и сестры, это просто очень важно, что касается излияния Ду-
ха Святого. Я ведь хотел бы сказать о том, что хористы пели в своих последних
двух псалмах. Они, в общем, коснулись главного о том последнем позднем до-
жде, который Бог пошлет. Ведь есть библейские места. Никто не должен вставать
и говорить «молитесь и поститесь»,  никто из нас не должен беспокойство вно-
сить в церковь.  Каждый должен прийти к миру с Господом и самим собою, и
оставить всех других в покое, и оставить в руки Господа всё дальнейшее. И ведь
все еще написано в Слове Божьем,  Захария,  глава  10.  Здесь Господь наперед
очень ясно сказал, что должно нам делать. И мы можем это заново и заново при-
носить в молитве Господу.

Не становиться нетерпеливыми, но терпение нужно нам. Терпите и ждите,
будьте стойкими,  доколе мы не получим все последние обетования в исполне-
нии.

Бог свое дело на земле победоносно закончит, только терпение. 
Пророк Захария, 10 глава, здесь написано в 1 стихе:
«Просите  Господа  о  дожде  во  время  позднего  дождя  и  раннего  дождя.

Господь есть Тот, (Господь есть Тот,  не какой-то пророк, не какое-то послание,
Господь сам, Господь есть Тот! Благодарность Богу) Господь есть Тот, кто творит
грозовые облака и дает им потоки дождя». 

Потоки дождя, не просто маленький простой дождик. Нет. Потоки дождя!
Потоки как в день Пятидесятницы,  полное крещение Духом Святым — потоки
дождя.

И,  дорогие,  обе стороны здесь задеты касательно дождя — «во время позд-
него  дождя  и  раннего  дождя».  Мы должны об  этом  умолять  Господа,  и  мы
благодарны Богу за то, что мы именно сейчас подошли к этому отрезку времени.
И желание в нас всё больше и больше возрастает, желание становится всё крепче.

И мы говорим Богу в молитве: «Великий Господь, живи Своей жизнью через
нас, будь милостив к нам и помоги всем нам».

И еще слово. Оно ведь написано все еще у Иакова в послании,  где апостол
Яков нам показывает,  разъясняет, что Господь во время позднего дождя даст
свое благословение. Мы читаем у апостола Иакова в 5-ой главе.

Послание Иакова 5:7:
«Итак,  дорогие  братья,  уповайте  терпеливо  (братья,  он  говорит  уповайте,

стойко стойте, терпеливо стойте) вплоть до возвращения Господа» До возвраще-
ния Господа!

И Иаков далее говорит: «Подумайте, земледелец ожидает драгоценного плода
от земли и терпит ради нее (и терпит ради нее), пока она не получит дождь ран-
ний и поздний». Терпеливо ожидать с обетованием в сердце. 

И как точно то, что мы верим тому, что Бог обещал на наше время, точно так
же верно и то, что Бог исполнит Своё Слово.

Но нам нужно снова сделать ударение: не Павел передавал Духа Святого.
Дух Святой приходит как переживание через Духа Святого.
Дорогие братья и сестры,  мы знаем все,  что Господь,  как мы здесь читали,

прежде возвращения Иисуса  Христа,  пошлет большое излияние мощное Духа
Святого,  потоки дождя пошлет,  как мы читали.  Не только немного тут и здесь,
но действительно так, что придут наводнения в духовном смысле.
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Бог не оставит не исполненным ни одно обетование, Он Сам бодрствует над
Своим Словом, чтобы в назначенный час все привести к исполнению.

И,  братья,  я прошу вас,  облекитесь в терпение,  стойкость. И в Римлянам,  9
глава, еще прочитаем. Не человек, дорогие, но Господь Сам свое дело закончит
победоносно. 

Римлянам 9  гл.,  28 стих. Здесь написано: Господь Своё дело закончит, ибо
Слово Своё, Господь, давая происходить вещам уверенно и шаг за шагом приве-
дет к исполнению на земле.

Чего нам еще более желать? Для чего еще нам быть нетерпеливыми? Господь
Сам свое дело, как тут написано, шаг за шагом, событие за событием, будь то с
Израилем или с Церковью из народов, Он свое начатое дело закончит, дорогие,
победоносно закончит.

И как мы вчера уже сказали коротко, что все вещи со всеми церквями, со все-
ми вероисповеданиями, всё идет так, как запланировал Бог. Все заключают сою-
зы, свои договоры у всех. Всё идет к концу.

Самый последний е-мейл — вы будете шокированы-— здесь написано в элек-
тронном письме: Папа Римский говорит, что нету различия между Библией и Ко-
раном.  Это такое последнее электронное письмо в интернете.  Дорогие,  что нам
сказать на это? Все, что эксистирует на земле, имеет право на эксистирование. И
Господь сказал: «пусть все растет до жатвы».

Мы не определены для того,  чтобы кого-то приговорить к чему-то,  крити-
ковать. Нет, все мы оставляем в руки Бога. Но одно мы можем сказать, что точно
780 раз  Иерусалим упоминается в Библии как город, который Бог избрал на зем-
ле и дал Своему народу Израилю.  Он Своему заветному народу на земле даро-
вал, подарил этот город. Уже Давид правил, уже Соломон правил в Иерусалиме.

Но потом ведь пришло другое  время,  отрезок времени,  где было сказано:
«Иерусалим, Иерусалим, ты всегда побивал пророков, посланных Мною к тебе, и
не принимал никогда то, что Бог определил для тебя».

И потом пришла скорбь на Израиля . И потом было сказано, что Иерусалим
будет растопчен язычниками, доколе времена язычников не пройдут.

Дорогие братья и сестры,  все это связано с великой болью,  с великой скор-
бью. И я только сегодня еще читал в Римлянам 11 главе о том, с какой скорбью
эти природные ветви были отломлены за их неверие.

Вера, еще и сейчас мы слышали в первой проповеди, что вера есть победа, не-
верие — это есть проигрыш. Неверие — это абсолютное отделение от Бога.  Но
вера — это абсолютная Божья победа,  которая в нашей жизни открывается.  И
здесь, если особенно читаешь в 11 главе, что природные ветви были отломлены.
Но чтобы мы через веру получили спасение и были привиты к этому дереву, до-
рогие. Так Бог хотел, так Он запланировал, так оно произошло.

Мы не можем предписание делать Богу как и что Он сделает, но на одно нуж-
но всегда делать ударение. На то, что и наш Господь сказал: «Кто верит в Меня,
как говорит Писание...» Не как кто хочет верить в Него, и не как кто-то какую-то
религию делает из Бога. Нет.  Иисус говорит: «Кто верит в Меня, как говорит
Писание, у того из тела потекут реки воды живой». 

Дорогие братья и сестры, мы можем исповедовать пред Богом, что приведены
к древней вере,  к первоначальной вере, к тому, что Бог обещал. Мы приведены
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Им к этому состоянию, и что мы согласны с Авраамом, и что тебе и мне можно
сказать, как и было сказано об Аврааме, что он верил в Бога, верил Богу, и это
ему вменилось в праведность.

Ты и я сегодня — ты веришь в Бога, и я верю Богу, мы верим всем обетовани-
ям Божьим, которые Он дал нам по милости Своей.

И, братья и сестры, мы не можем идти мимо того, что Бог в наше время сде-
лал на земле. Каждое пробуждение, которое было на земле, оно когда-то и где-то
начиналось. И все могут рассказывать,  где и когда что происходило,  будь то в
Лос-Анджелесе, Азуза,  в Касселе, в Мюльхайме, там или здесь. Все могут гово-
рить где,  когда и что, и как последнее пятидесятническое движение началось и
набрало свою силу.

Но кто может говорить о том, что Бог сделал после Второй мировой войны.
Не только перед Первой мировой войной, но после Второй мировой войны, когда
Господь Своего ангела послал к брату Брангхму и дал ему поручение.

И я хочу сказать вам искренне и честно,  братья и сестры. Кто не от всего
сердца может респектировать и верить тому,  что Бог сделал на земле в наше
время,  то  я  не  знаю где  мы  тогда  можем  быть.  Респект  перед  тем,  что  Бог
обещал, и что Бог во время исполнения обетования. Респект должен быть в на-
шем сердце.

Почему брату Бранхаму было сказано: «Если ты достигнешь, что слушатели
будут верить твоей речи,  что Господь Бог именно послал тебя...» Человек не
может о себе свидетельствовать,  поэтому Господь  11  июня  1933  года говорил
брату Бранхаму из сверхъестественного облака и свидетельствовал ему, что здесь
стоит муж Божий, который с Божьим посланием посылается, которое будет пред-
шествовать второму предшествию Иисуса Христа.

Дорогие,  истина то,  что Бог сам позаботился о том,  что Его слуга и пророк
выступил  на  земле  и  мог  принести  Божие  послание,  Божью весть,  вплоть  до
откровения семи печатей. И вы не можете себе представить, дорогие, что это для
меня всё значит. По Божьей милости с самого начала я был внутренне связан с
тем мужем, которого Бог Сам послал. Я с первой встречи, с первого дня, с пер-
вого богослужения знал,  что здесь это муж Божий, ибо никто не может делать
таких вещей, если Сам Бог не будет с ним.

Дорогие,  и мы приходим ко второй части.  Это тоже сегодня позволяет мне
ясно  говорить,  как  я  и  пишу  в  новом  Вестнике.  Я  опять  пишу  о  том,  что
произошло с того времени, как Бог своего пророка и слугу взял в вечность.

Бог лёг ли спать? Было ли конец Его действиям? Нет, дорогие, Бог бодрству-
ет над Своими словами.

Это было новое начало, дорогие,  которое Бог по милости своей даровал.  И
теперь мы смотрим на все эти годы прошедшие.

И  здесь  брат  Альфред  Борг,  здесь  брат  Павел  Шмидт,  братья,  которые  с
самого начала были при этом деле. Бог Сам действительно позаботился обо всем,
чтобы эта последняя весть,  это последнее послание достигло народы в концах
Земли.

И мы благодарны Богу за наших братьев наших, за брата Тати. Бог заботится
так, что все братья во всех национальностях и языках оснащаются этой техникой,
что могут вместе с нами слышать всегда эти проповеди.
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И я думаю сейчас, что каждую пятницу между 10 и 12 миллионов человек до-
стигается различными передачами через 72 телевидения. Через телевидение мы
достигаем концов земли с этой проповедью.

Мы проповедуем то, что Бог исполняет в Своей обетовании. И мы благодар-
ны Богу, что Он дал нам разумение к Писанию, так что мы можем принять, мог-
ли принять всё то, что Бог приготовил для нас.

И в первой проповеди мы коснулись мысли, что весь мир лежит во зле. Я ни-
чего в связи с этим не могу сделать, дорогие. Никто из вас не может что-то. Мы
исполняли свое поручение днем и ночью во все эти более  50  лет,  мы отдавали
свои силы Богу для того,  чтобы последнее послание,  последняя весть, достигла
концов Земли.

Поэтому сегодня есть особенное слово всем братьям служителям. Не основы-
вайтесь на меня,  не основывайтесь на мне,  но основывайтесь на Слове Божьем,
на  том,  что  написано  в  Писании.  И каждый да  найдет  свое  место  в  Царстве
Божьем. Сегодня мы всех братьев служителей еще особенно посвятим Богу, что-
бы никакого ложного учения не было больше приносимо в церкви Божьей,  но
чтобы проповедовалась вечно действующее Евангелие и только истинная духов-
ная пища раздавалась народу Божьему. Как Господь сказал: "Пища Моя есть ис-
полнить волю Того, Кто послал Меня".

Что есть твоя и моя пища сегодня? Быть осведомленными волей Божьей, что-
бы Божье благоволение могло почивать на нас и все мы могли пережить наше
приготовление.

Я некоторые места Писания читал. Одно место драгоценнее другого. Все это
Писание, которое Сам Бог нам даровал.

Подумаем о вчерашнем вечере, где мы читали "Боритесь за веру...» Веру, ис-
тинную веру в этого истинного единого Бога, который нам Свое слово раскрыл и
Свою волю открыл.

Боритесь за эту веру, которая раз и навсегда была передана святым. Раз и на-
всегда была передана святым Господним эта вера в святое Евангелие. Так стоит в
начале Нового Завета. Так оно действительно и в конце Нового Завета. Что Бог
нам дал эту истинную веру, истинную веру в Его драгоценное истинное слово со
всем респектом, со всем почтением к Нему. Что все, что мы слышим здесь, при-
нимаем в свои сердца. И написано это для нас подвизаться за эту веру, бороться
за нее, которая раз и навсегда была передана святым.

Другие братья и сестры, скажем еще раз. Это последнее послание, последняя
весть — это просто так важно, она так важна, потому что она предшествует вто-
рому пришествию Иисуса Христа, как Господь Сам это определил.

Все, которые от Бога, слышат Слово Божие, принимают всякую корректиров-
ку над собой,  принимают всякое поучение над собой,  все принимают в сердце
свое. Все то, что Бог по милости своей дарует нам. Особенно в  Послании к рим-
лянам Павел обо всем написал,  все объяснил о полном спасении,  о полном ис-
куплении через кровь нового завета, о оправдании, об освящении. Все это в по-
слании к римлянам, в этих главах обо всем писал апостол Павел.  И мы можем
читать все это и можем углубляться в Слове Божьем и можем находить себя на
страницах Писания. И мы знаем, что Господь привел нас действительно назад к
началу, к древнему фундаменту Слова Божьего.
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И эти места из Захарии мы читали, где пишет умолять Господа во время до-
ждя позднег. Но не фанатиком становиться. Нет, мы просим всегда Господа, что-
бы Он действовал.

Надо,  чтобы каждый из нас оставил другого в покое.  Каждый из нас имеет
путь с Господом и идет с Ним. И мы должны молиться за ближних своих и долж-
ны оставаться трезвыми в повседневной нашей жизни, разумно поступать.

И мы знаем, что Господь Сам свое дело приведет к концу, шаг за шагом, как
мы здесь считали.  И мы будем иметь часть в этом действии.  И нам Он даровал
Своё Слово и мы приняли обетование, предназначенное на наше время и повери-
ли.  Все другие идут мимо этого.  Они говорят,  что мы следуем за каким-то че-
ловеком. Нет, мы не следуем ни за каким человеком. Мы следуем за нашим воз-
любленным Господом, Иисусом Христом.

Брат Бранхам никогда не говорил: «следуйте за мною». Господь Иисус сказал:
«следуйте за Мною». И мы просто благодарны Богу за это.

И  мне  некоторые  говорят,  что  я  корректирую  пророк.  Столько  скорби  я
иногда переношу от людей, но одно ведь ясно — я же никого не корригирую.

Но если брат Бранхам говорит,  что Бог сотворил мир за шесть тысяч лет, я
могу ведь только переводить то, что Бог в 6 дней сотворил Своё Дело и в послед-
ний день закончил, и в седьмой день Он почил, и седьмой день Он поставил как
воспоминание всего творения. Я могу ведь только верить, как говорит Писание.
Я же никого не корректирую.

Я ведь знаю,  что имел в виду брат Бранхам, говоря такое.  Одно ещё хочу
сказать: когда брат Брангам сказал, что Ангел из Откровения 10 главы придёт на
землю,  когда седьмой Ангел церкви будет на земле.  И тогда возникло учение.
Одни верят,  что Господь в  1963  году уже пришёл, другие говорят,  что в  1965
году пришёл. И обе группы потеряли ориентацию и потеряли разум.

Дорогие  братья  и  сестры,  надо  просто  знать,  что  мы  ещё  живём  в  этом
благодатном времени, в котором и пророк жил, в этом последнем периоде време-
ни лаодикийском всё ещё мы живём.

И как мы уже вчера сказали, Господь ведь дал Сам Своё обетование, что сей-
час все,  которые будут побеждать,  тогда у  них  будет великое право с нашим
Господом сесть на троне.

Если в Откровении 10 главы написано, что Господь как Ангел Завета сойдёт,
и  Он одну  ногу  поставит  на  землю,  другую на  море как  Тот,  которому при-
надлежит земля с самого начала, И будет клясться, что во дни седьмого Ангела,
когда будет трубить в трубу, тогда придёт тайна Божия к совершению.

Я просто прошу о респекте, о святом респекте перед Словом Божьим.
И как часто мы уже говорили здесь в Малахие в 3 главе, 1 стих, там же о двух

вещах говорится.
«Всё я посылаю моего Ангела, который приготовит путь мне».
И вторая мысль: «Ангел Завета придёт в храм свой».
И если это берёшь в Откровение 10 главу, то тогда ведь в это время служения

двух пророков, храм в новь будет восстановлен и всё приходит в исполнение.
Ангел Завета приходит и подтверждает свой завет с Израилем. Всё в Божьем по-
рядке, всё в Божьей гармонии на основании славного Божьего плана искупления.
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И мы очень благодарны Богу за то, что имеем милость свыше не только цита-
ты использовать пророка, но через Духа Святого мы введены в разумение Слова
Божьего,  в откровение.  И со стопроцентной уверенностью мы можем сказать:
«так написано и так оно произойдёт».

Ещё направленные ко всем нам прекрасные слова из Римл. 5 гл., 10 стих. Кто
читает все эти места, дорогие, тот просто поймёт, что это древнее мощное Слово
Божие. Кто нашёл милость в очах Божьих, тот искупление переживёт сам.

Тот,  кто пришёл к Господу, просил Его со слезами о прощении грехов.  Ибо
так написано: "Покайтесь". К покаянию принадлежит и то, что человек раскаива-
ется и  плачет пред Богом. В случае скажу вам ,  братья и сестры, что я должен
был переодеться, такой был мокрый от слёз и пота. Я в борении молился, искал
Лица Божьего,  просил прощения. Я просил действительно прощения, доколе не
проник в Божью благодать.

Дорогие, каждый из нас нуждается в этом переживании, в истинном обраще-
нии, в покаянии. Чтобы мы проникли, борясь, чтобы мы поняли и были уверены,
что Дух Божий свидетельствует духу наш ему, что мы стали детьми Божьими че-
рез веру в произведённое искупительное дело на Голгофе.

Бог был во Христе и примирил мир с Самим Собою. И мы от Бога приняли в
сердца наши это примирение, прощение, эту милость.

И можем сегодня свидетельствовать и говорить, что Он помог нам в день спа-
сения.  Мы ведь  сами  распознали,  что  сей  есть  день  благодатный. Это  время
благоприятное, лето Господне — мы все это поняли.

Но мы чувствуем, что всё идёт к концу решительными шагами.
И как мы всегда говорим, скажем и сегодня, мы не только в последнее время

живём, мы подошли к последнему отрезку послед него времени.
И можем нашему Господу доверяться. И знаем как Он открылся нам, принял

нас.  И,  братья и сестры,  здесь есть тайна. Господь  ведь Он посетил Авраама и
говорил с Авраамом лицом к лицу. И в Бытие, 14 главе, написано, что как Мел-
хиседек Он пришёл, как царь Салима, царь мира Он с хлебом и вином вышел на-
встречу Аврааму.

С Авраамом Он вечерю праздновал после того, как была дана Аврааму побе-
да. Он с хлебом и вином вышел навстречу Аврааму. Это была личная связь Ав-
раама с Богом, личное отношение Бога с Авраамом.

И это личное отношение с нами Бог восстановил.  Поэтому написано: «Бог
был во Христе и примирил мир с Самим Собою».

Дорогие, есть только одно откровение Божье, и оно произошло в Иисусе Хри-
сте нашем Господе.  Только одно искупление есть. И в Нём, Господе нашем и
Спасителе,  мы имеем полное искупление,  полное  спасение  получили от  лица
Божьего.

И только вторую мысль выразить ещё. Первую часть мы ведь вспомнили, что
Бог Своего слугу и пророка послал.

Теперь  я  спрашиваю  себя:  сколько  тех,  которые  основываются  на  брате
Брахаме, едут мимо миссион-центра и усмехаются над нами и не думают о том,
что здесь, здесь быть в собрании очень важно для них; но всегда говорят: «про-
рок сказал, пророк сказал, пророк сказал».
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Братья и сестры, неописуемая милость,  которая дана нам Богом,  и все эти
лжесвидетельства против нас во всем мире, что происходит. Люди должны знать,
что речь идёт не о человеке. Речь идёт о милости,  которую Бог даровал своему
народу. Речь идёт о вере как говорит Писание. И Бог берёт кого хочет, кого опре-
деляет для этого.  И Павел,  да и все апостолы всегда говорили заново и заново,
свидетельствовали.  Апостол  Павел  —  в  первой  же  главе  мы  читаем,  где  он
свидетельствует сразу в первых стихах,  — говорит о благой вести,  что он про-
поведует её римлянам.

Второй стих первой главы  — о благой вести говорит здесь Павел, возвещать
благую весть Божию, которую Он через пророков своих обетовал наперёд в свя-
тых Писаниях.

Просто  могущественное Слово Божие! Ветхий и Новый завет  — они гар-
монируют  между  собою,  это  полная  гармония  Слова  Божьего.  И  мы  можем
свидетельствовать и говорить,  что Бог нам даровал эту великую милость свыше
распознать, что произошло здесь на земле после отшествия пророка.

Сегодня я скажу вам пред лицем Господа Бога, если бы в 1966 году в апреле
не был бы я в Америке в Соединенных Штатах, то  все братья,  как они были,
поехали бы в свои города и ни один из них не подумал послание привести куда-
то.  Никто из них не думал ни один момент,  что проповеди должны были быть
напечатаны в апреле 1966 года,  когда хоронили пророка.  Было разочарование у
всех таким великим, потому что воскресение из мёртвых не произошло.

Меня приветствовали с замечанием: «Мы здесь, и сейчас Пасха. Произойдёт
воскресение из мёртвых пророка». Но оно не произошло. Два часа,  более двух
часов верили, молились, просили, умоляли лице Господа о воскресении пророка.
Я уже много раз говорил, что я так плакал, очень сильно, как никогда не плакал в
моей жизни. Два часа я плакал. Я не пел эту песню, я говорил с Богом.

Я сказал: «Возлюбленный Господь,  как должна церковь быть закончена без
служения,  которое Ты дал Твоему слуге пророку?» Знаете ли Вы,  что во мне
происходило в эти часы 10 и 11 апреля 1966 года? Но потом... Потом пришёл ве-
чер  11  апреля,  и  в  моём сердце  говорило так:  «Теперь,  сейчас  пришло Твое
время. Теперь тебе нужно идти из города в город и нести народу Божьему Слово
Божие, послание».

И Сам Бог позаботился о том, что с того времени проповеди были напечата-
ны с магнитофонных лент, напечатаны на бумагу. И так началось действие после
того, как Бог своего пророка и слугу взял к Себе.

И мы оглядываемся на все эти годы, не смотря на лжесвидетельства, которые
против нас всегда были и будут. Бог даровал великую милость. Великую милость
свыше Он даровал нам,  что Его милость,  Его сила победоносно была явлена во
всех испытаниях .

Я принадлежу к тем, которые милость Божию, силу Божию и всё, что Бог по
милости сделал, я прославляю как никто другой на Земле. Бог даровал милость
за милостью.

И как мы в начале уже сделали ударение на том, что Бог открыл сердца лю-
дей,  Он даровал связи во всех народностях,  племенах и языках,для того,  чтобы
последняя весть вызова, отделения, приготовления невесты, чтобы всё это могло
быть проповедано.
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Но теперь мы подошли очень близко к концу. И ещё раз, два места Писания.
«Во время позднего дождя просите Бога о дожде».

Давайте оставаться, братья и сестры, трезвыми и разумными в жизни нашей.
И все,  кто не посвятил ещё полностью свою жизнь Господу, все те,  которые  в
жизни  чем-то ещё связаны., Братья и сестры, чтобы это не было написано так:
"Кого Сын Божий освободил, тот истинно свободен". И мы можем полное искуп-
ление проповедовать.  И полное искупление мы можем пережить и сегодня. Не
только какое-то послание, но полное искупление.

Полное искупление Божие, как оно нам и даровано в Иисусе Христе Господе
нашем.

Мы можем это полное искупление, по милости Божьей, проповедовать. И мы
можем дальше передавать всем эту уверенность,  что кто сейчас верит в то,  что
было обещано Богом, тот станет Его частью. Полное искупление, полное проще-
ние, полное примирение, полное спасение. Ввод в сыновство на основании Гала-
там 4 главы, 4 стиха,  произошло.

Мы  стали  сынами  и  дочерями  Божьими,  как  и  написано: «Все,  которые
движимы Духом Святым, суть сыны и дочери Божьи». И Дух Святой ведет нас во
всякую истину.  Не остается никакого места для какой-то дискуссии.  Нету дис-
куссии.  Мы в  покое  находимся  с  Богом  и  с  самими  собою.  И  Господа  Бога
благодарим за то, что можем именно сейчас жить и сейчас принимать то, что Бог
определил на этот последний от резок времени.

Ему, Всемогущему,  Ему Истинному,  Который нам действительно открылся,
Ему слава вовеки. И вы знаете, я голос Божий не раз слышал в своей жизни, но
только один раз Божью речь, Божьи слова. И девять слов, которые были сказаны,
они будут со мной всегда. Господь верен, дорогие, Господь истинен.

Он  бодрствует  над  Своими  словами,  и  Он  бодрствует  над  Тобою и  надо
мною.

И еще одно слово тем,  которые хотят принять водное крещение. Братья и
сестры,  делайте это с верою,  принимайте это прощение от сердца и умоляйте
Господа, чтобы Он вам все простил, весь ущерб восстановил в вас. Славьте силу
крови,  славьте силу крови.  Почему?  И об этом мы уже не раз говорили,  что
жизнь в крови. И потому что древнейший грех в саду Эдемском был сделан в те-
ле и крови.

Поэтому Господу надо было прийти в Теле, состоящем из плоти и крови.
Слово  должно  было  стать  плотью  и  обитать  среди  нас,  чтобы  Он  свою

драгоценную кровь, в которой была Божья жизнь, пролил для нас, за нас.
И Он пролил за нас эту кровь, драгоценную,  и дал нам по милости Божьей

спасение, вечную жизнь.
Еще остается одно: Господа благодарить и с верою идти к водному креще-

нию.
Никакого противостояния больше не должно быть в сердце, но с полной уве-

ренностью вы идете туда, в воду,  что вы пережили милость Божию,  прощение
грехов, и что сейчас заключаете с Богом завет доброй совести, через водное кре-
щение. И через это вы подтверждаете, что приняли то, что Господь Бог нам всем
по милости Божьей даровал.
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И в конце хочу спросить всех, можете ли вы от всего сердца верить тому, что
Бог по милости Божьей даровал нам?Полное прощение, полное искупление, все,
в чем мы нуждаемся для вечной жизни, Бог нам даровал. И в начале проповеди
было сказано, что вера есть победа, которая победила мир. Вера — она побежда-
ет. Неверие отлучает нас от Бога. Пусть эта раз и навсегда произойдет с нами. 

То,  на  что  брат  Бранхам  делал  на  этом  особенное  ударение.  Неверие
произошло в саду Эдемском тогда, когда то, что было сказано Богом Адаму, бы-
ло искаженно преподнесено Еве. Точно так же в 1979 году произошло и здесь то
же самое, что в Эдемском саду произошло. Тот же самый змей,  тот же самый
враг.  Он ведь засомневал Еву,  посеял в ней сомнения в том,  что Бог повелел.
Точно так же произошло и в 1979 году. Но Бог, дорогие, и об этом позаботился,
чтобы не оставалось при том, но чтобы Божие действие пошло дальше.

Тогда,  при грехопадении,  Бог сам позаботился,  что ягнята были заколоты и
шкуры были сделаны, и Адам и Ева были одеты снова. Но мы скажем так:  всегда
на земле два семени.  Одни верят в Божие действие, верят в призвание от Бога;
другие не верят, смеются над нами и идут мимо, потому что они находятся под
влиянием чужого духа и не вышли из-под этого влияния.

Но те,  которые у Бога находят благоволение в очах Его,  они выйдут из-под
ложного влияния и будут славить Бога. Славить Бога,  который Сам бодрствует
над Своим Словом, и Который Сам позаботится о мощном завершении Своего
дела, как мы читали, шаг за шагом, событие за событием произойдут на земле и
Бог закончит победоносно все,  что обещал нам. С нами закончится это.  Ему да
вознесется хвала, честь и слава во веки веков. Аллилуйя, аминь.

Мы встанем для молитвы. Может, еще две сестры споют псалом.
У нас сегодня гости из Южной Америки.
Мы  хотим всех приветствовать, кто сейчас здесь находится из Южной Аме-

рики. Мы от всего сердца вам желаем благословения. И еще тем братьям и сест-
рам, которые находятся в Южной Америке, хотим пожелать Божьего благослове-
ния.  Стойте стойко и с терпением ожидайте,  доколе мы не придем от веры к
видению.

В Израиле эти братья и сестры особенно красиво пели. Бог да благословит
всех вас. Бог да благословит всех вас и да прибудет со всеми нами.

[Поют две сестры]
Все, что я имею, все, что драгоценно для меня и имеет вес, 
все это не мое, все Он даровал мне.
И я хочу это использовать, чтобы  освящен был мой путь.
Будь милостив ко мне, будь милостив ко мне, о Господь.

Ты сам убери эту завесу, чтобы я мог видеть все, что Ты сделал со мною.
Покажи мне, где бы я мог быть сегодня. Но ты принял меня.
Вспомни, дорогой Господь, мы люди забывчивы, немощны и слабы.
Будь милостив к нам, ты Сам бодрствуй над нами.

Ничего доброго я не сделал, Иисус принял меня.
Я не достоин Его любви, Его терпения, Его добра.
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И это был грех мой, моя вина, которую Он понес на Себе.
Да, Он любит меня, Он любит меня  —
я не могу всего этого так вместить и понять.

Господи, убери эту завесу с глаз моих, 
чтобы я видел, что ты сделал со мною.
Покажи мне, где бы я был без Твоей милости. Но ты принял меня.
Вспомни, Господь, что мы люди забывчивы, немощны и слабы.
Будь милостив к нам, Ты Сам бодрствуй над нами.

Со взглядом к Тебе я могу быть в утешении, 
ибо ты открыл мне Слово Свое. Веди меня Духом Твоим Святым 
и содержи меня всегда верным по отношению к Тебе, ибо 
Ты любишь меня. Ты любишь меня.

Господь, Сам убери эту завесу с глаз моих, 
чтобы я видел, что ты сделал со мною.
Покажи мне, где бы я был сегодня,
 если бы не Твоя милость, но Ты принял меня.
Помни, Господь, что мы люди забывчивы, немощны и слабы.
Будь милостив к нам, Ты Сам бодрствуй над нами.

Господь, Сам убери эту завесу с глаз моих, 
чтобы я видел, что ты сделал со мною.
Покажи мне, где бы я был сегодня, 
если бы не Твоя милость, но Ты принял меня.
Помни, Господь, что мы люди забывчивы, немощны и слабы.
Будь милостив к нам, Ты Сам бодрствуй над нами.

Аминь.
Господь убрал завесу, разодрал завесу. Так написано, что в храме разодралась

завеса сверху донизу.  Путь свободен во святое святых.  Ковчег завета открыт,
Слово Божие открыто.

Другие братья и сестры, мы в таком серьезном моменте сейчас живем на зем-
ле,  что мы не можем закончить это богослужение без того,  чтобы наши братья,
которые являются служителями проповедниками,  не благословили бы их.  Мы
просим вас,  братья служителя проповедники,  выйдите сюда.  Мы хотим вас от-
дать в руки Божьи, чтобы единомыслие было среди братьев, среди тех,  которые
проповедуют Слово Божие. Чтобы ни один из вас не корригировал другого,  ни-
кто не возносился друг над другом.  Чтобы все братья служители проповедники
служили как Господь определил это для нас, без того, чтобы кто-то лично о себе
слишком высоко думал.

Мы все хотим как церковь, от всего сердца,  от всей души молиться за вас,
братья, чтобы все братья во всех народностях, во всех национальностях и языках,
все, которые определены Богом на то, чтобы ту же самую духовную пищу разда-
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вать  народу Божьему,  чтобы вы действительно  были под водительством Духа
Святого.

Чтобы по всему миру было единомыслие среди детей Божьих, в теле Господ-
нем. В церкви первенцев чтобы было единомыслие, единодушие.

И как мы часто читали: «кто от Бога рожден, тот побеждает мир», и собствен-
ное Я, собственная воля, собственное знание. Кто от Бога рожден, от Бога произ-
веден, тот побеждает всё. Всё побеждает через кровь Агнца.

И скажем еще раз.  Это живая истинная вера,  это есть моя и твоя победа,
которая победила в нас мир, что мы  ветхого человека в себе отложили и облек-
лись  в  нового  человека.  Как  Павел  в  Ефесянам,  4  глава,  написал,  чтобы мы
сегодня от первого до последнего среди нас приняли бы всё это  — ветхого че-
ловека, собственное Я, собственную волю отложили в себе и от всего сердца мог-
ли сказать: «О Господь, мой Бог, Твоя воля да совершится, Твое благоволение да
пребудет на мне».

И Бог по милости Своей нам всем это дарует.
Еще споем гимн и помолимся за братьев служителей.
[Собрание поет] 
Господь,  всемогущий Бог,  мы приходим пред Твоим престолом благодати и

умоляем Тебя сейчас за всех братьев служителей, братьев проповедников во всех
народах, племенах и языках, во всех национальностях. Господь, великий возлюб-
ленный Господь, пусть откроется то, что Ты через Твоего Духа ведешь, и что все
братья  имеют респект пред Твоим словом и производят свое служение как и
написано, как должно быть.

Великий Господь, я только дальше передал то,  что Ты через Своего слугу и
пророка передал Твоему народу и определил на это время.

И как точно то, что Ты дал ему Божье поручение и нам даровал, точно так же
истина и то, что мы дальше передали всё это.

Теперь мы умоляем Тебя за всех братьев, за всех служителей проповедников,
будь то они старейшины в церквях, диаконы, проповедники, евангелисты, учите-
ля, кто бы они ни были.

Господь, возлюбленный Бог, возлюбленный Господь, пусть произойдет у нас,
народа Твоего полное восстановление, во всех братьях пусть Твоя воля испол-
нится по милости Твоей.

Пусть Невеста Церковь по всему миру будет приготовлена, чтобы ничего не
было из написанного в Исаия 28 глава, чтобы стол не был наполнен блевотиной
какой-то,  но чтобы стол Господень был чист,  освящен и был наполнен Божьей
пищей. Ибо человек живет не хлебом одним, но всяким Словом Божьим, исходя-
щим из уст Божьих.

Возлюбленный Господь,  Ты этот день определил для того,  чтобы было сде-
лано  новое  начало,,  чтобы  получили  мы  в  сердцах  свои  новое  водительство,
новую ориентацию в Царстве Твоем. Мы всех посвящаем, Господи, всех братьев,
служителей, проповедников во всех народах, языках и племенах. Посвящаем Те-
бе всех тех, которые связаны с Тобою и с нами.

Тебе, верному Господу, да вознесется хвала, честь и слава отныне и во веки
веков. Аллилуйя, аминь.
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Мы вместе молились, мы вместе верили. И да будет нам по нашей твердой ве-
ре на основании Слова Божьего, да произойдет со всеми нами.

Еще раз поем гимн: «Каков я есть...»
Потом мы будем молиться за всех,  кто хочет принять водное крещение.  Вы

можете пройти вперед. И еще все, кто желает, чтобы за них молились. Если даже
это не водное крещение, выходите все сюда вперед. Кто хочет водное крещение
принять, и все, за кого надо молиться. выходите сюда.

[Собрание поет «Каков я есть...»]
Возлюбленные братья и сестры. Все, которые сейчас здесь, и все по всему ми-

ру на всех континентах. В Австралии на 8 часов вперед по времени, в Канаде 7
или 8  часов за нами по времени.  Но,  дорогие братья и сестры,  мне было удо-
стоверено,  будь-то  4 часа утра,  будь то другое время,  люди встают и смотрят
богослужение, и слушают Слово Божие. Все равно сколько времени ночи. Люди
стремятся, народ Божий имеет голод по словам Божьим, слышать Слово Божие,
и еще есть время, данное для нас. И мы видим исполнение Божьих обетований.

Вы все, которые вышли вперед. Многие из вас уже давно верующие, многие
новые среди нас.  Примите с верою это как подарок от Бога сегодня. Примите
Слово Божие.

Господь Вас привел сейчас сюда, и во всех церквях по всему миру, где сейчас
все связанные с нами встают с молитвою к Богу. Знаете, что это есть день, кото-
рый  Господь  определил  для  вас,  чтобы с  верой мы имели  с  Господом  новое
начало. И Господу могли действительно сказать: «Вот моя жизнь, я посвящаю ее
тебе».

Дорогие братья и сестры, нам всем знакома Римлянам 8-ю глава,  мы знаем,
что там написано,  и  точно так  же знаем,  что  все  творение  воздыхает  и  ждет
откровения Божьих сынов и дочерей.  И потом написано, что и мы воздыхаем в
этом теле,  потому что сверхъестественная жизнь в этом теле чувствует себя не
совсем дома. Наше Отечество там в Вышине, и эта новая жизнь не совсем соот-
ветствует с этой плотью.

Но придет момент времени как написано, что наши тела изменятся. Они бу-
дут изменены при пришествии Господа Иисуса Христа,  и мы увидим то,  во что
верили.

И я ведь уже не раз говорил, что в конце этого отрезка времени будет возне-
сение Церкви. И я вам хочу сказать, что это будут миллионы миллионы людей,
которые свою жизнь посвятили Господу. И как Аврааму было сказано: «Посмот-
ри на небо и сосчитай звезды. Как многочисленны звезды и песок возле моря, так
многочисленными будут потомки твои».

Сегодня мы собраны здесь из всей Европы, из Америки, из Чехии и Польши.
Дорогие друзья, будем сейчас петь «Верь только, верь только», и с верой будем
принимать все.

[Собрание поет]
Верь только, только верь.
Все возможно, ты только верь.
Иисус здесь. Иисус здесь.
Все возможно, потому что здесь Иисус.
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Дорогие,  примите  то,  что  здесь  написано  в  Римл.  5:9.  С  верой  примите.
«Поэтому мы теперь после того, как были оправданы кровью Его, то гораздо уве-
реннее спасемся через Него от гнева».

Прежде чем придет день гнева, день Господень, прежде чем луна превратится
в кровь, прежде чем это произойдет в конце времени благодати, Бог нам дарует
благодарное сердце, как и сегодня.

Слава Богу, дорогие. Слава Богу за Его любовь.
Господь, всемогущий Бог! Ты сам обрати лице Свое на нас. Увенчай нас всех

милостью Твоей и Твоей милосердием.  Пусть откроется,  что все получают про-
щение грехов через кровь Агнца и с уверенностью уйдут с этого места,  что им
прощены грехи их. Милость они нашли в очах Твоих и стали Твоей собственно-
стью отныне и во веки веков.  Возлюбленный Господь,  я благодарю тебя за этот
день и за то, что сегодня происходит. Слава Тебе, да возвеличится, да прославит-
ся Твоё великое имя Иисуса Христа. Аллилуйя, аминь.

И весь народ да скажет «аминь».
Все другие пусть сядут на местах. Те, которые хотят принять водное креще-

ние, пусть останутся здесь стоять. Кто хочет принять водное крещение, подойди-
те ближе.

Аллилуйя,  да прославится,  да возвеличится наш Господь и наш Бог.  Он вас
сегодня повёл сюда, вперед. Вам двоим сколько лет? [Тринадцать].

Тринадцать. Вы приняли Спасителя?
Мы с самого начала были так водимы. Потому что наш Спаситель был в воз-

расте двенадцати лет, когда был в храме. И там в храме Он говорил. Не восьми
лет или девяти, но двенадцать лет Ему было. И, руководствуясь этим, мы реши-
ли, что с двенадцати лет можем крестить водным крещением.

Но все,  которые приняли Господа,  если вы приняли Господа, то будете при
том событии, и вам это зачтётся.

Но крестим мы с двенадцати лет. Те,  которые достигли двенадцати летнего
возраста, мы крестим водным крещением, если они приняли Господа Спасителя
в свои сердца.

Вы посвятили свою жизнь  Господу.  Готовы служить  Ему.  Готовы идти  за
Ним.

Споем еще раз гимн.
Этот день, этот день сотворил Господь.
Этот день сотворил Господь для нас.
Возрадуемся и возблагодарим Господа.
И впустим Слово Божие в сердца наши и 
Духа Божьего в сердца наши.
Ибо этот день есть день, который сотворил для нас Господь.

Господь,  Всемогущий Бог.  И еще время благодати.  И мы посвящаем Тебе
всех, которые свою жизнь Тебе посвятили. Те, которые Тебя пережили как лич-
ного Спасителя, приняли в сердца свои. И кровь Нового Завета они приняли для
себя как спасение,  как искупление.  Даруй им всем оправдание через веру,  что
они с этого дня больше не будут сомневаться. Они может быть над собой будут
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сомневаться, над обстоятельствами. Но никогда чтобы не сомневались в проще-
нии их грехов, в милости, которую Ты даровал им.

Верьте, как Авраам верил Богу. Верьте, и тогда вера у вас будет победою.
И в победе мы все будем славить Господа при возвращении Господа нашего

Иисуса Христа.  Да будете вы благословенны благословением всемогущего Бога.
Да будете вы посвящены Богу отныне и во веки веков. Во имя Святое Господа
Иисуса Христа. Аллилуйя, аминь.

Прежде чем мы закончим, мы еще будем за некоторых молиться.
Но мы всем братьям,  которые посетили нас,  будь то из Монреаля, из То-

ронто,  из Соединенных Штатов Америки, из Африки,  из Канады, откуда бы вы
не пришли сюда, из каких бы мест вы сюда не приехали; сегодня на этом месте
хочу наших возлюбленных брата и сестру Боби в Йоханнесбурге — всем  им пе-
редать привет там и пожелать им Божьего благословения.  Они позаботились о
том, чтобы мы могли быть в Кнессете, парламенте в Израиле, в Иерусалиме.

И мы Богу благодарны за всех тех, которые несут дело Божие в сердце своем.
Мы благословляем Израиль. Мы благословляем все соседние страны Израиля. И
так написано. Я в Цюрихе в последний раз сказал, что в день Пятидесятницы бы-
ли люди из 17 различных национальностей, из различных национальностей. Ара-
бы были в день Пятидесятницы в Иерусалиме. Арабы сейчас будут при этом. Все
те, которые прежде основания мира были избраны Богом для вечной жизни, бу-
дут при этом.

Бог да благословит Израиля. Бог да благословит все соседние страны Израи-
ля. Пусть Господь благословит,  ибо многие люди были введены в заблуждение
различными религиями. И потом наш брат возлюбленный из Пакистана. Подой-
ди сюда, брат из Пакистана, на один момент.

Мы все, наверняка, знаем немного английский язык. Он на английском пусть
помолится,  муж из правительства в Пакистане,  которого Бог мог использовать
для того,  чтобы тысячи были собраны,  чтобы слово Господа слышать.  Бог  да
благословит тебя.

Еще нашим братьям и сестрам, всем вам хочу сказать: примите отсюда приве-
ты от нас во все страны, во все церкви, всем, которые любят Господа и все, кото-
рые ожидают явления Его.

Подумайте о двух местах: Евр. 9:28 «Господь придет во второй раз для всех,
которые Его ожидают» и  Матф. 25:10 «Которые были готовы, вошли с Ним на
брачный пир, и потом двери затворились».

Это последняя весть,  последнее послание действительно для того, чтобы мы
были приготовлены. Примите это так, как я вам говорю, и верьте в это, что Бог
так определил, чтобы его народ перед возвращением Господа Иисуса Христа мог
услышать последнее Божие послание, последнюю весть. И могли поверить в это и
были приготовлены на тот прекрасный день пришествия Иисуса Христа, Господа
нашего.

И вместе мы говорим: «Маранафа»,  «Аллилуйя», «Господь грядет».
Всех братьев и сестер из Южной Америки прошу, останьтесь еще после со-

брания. Я хотел бы говорить к вам еще пару слов.
Великий Господь,  всемогущий Бог,  мы заканчиваем богослужение в эти вы-

ходные  дни  с  благодарным сердцем,  Господи.  Великое  Ты,  Господи,  соделал
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сегодня с нами здесь и на всех местах, по всему лицу земли. Благослови нашего
возлюбленного  брата  из  Пакистана.  Благослови  братьев  из  Монреаля,  из  То-
ронто. Отовсюду, Господи, благослови из далека и вблизи. Благослови всех про-
поведующих братьев, служитлей братьев. Вложи Сам слова в их устах, чтобы они
могли говорить только то, как было сказано во времена Илии: «Слово Господа в
устах твоих есть истина». Пусть каждое слово, которое мы говорим и проповеду-
ем, будет Словом Божьим, которое во веки и веков остается вечным. Благослови
гостей из Польши особенным образом. И нашу сестру с ее дочкой. Я за всех их
еще молю.  И за все народы,  и все племен и языков, кто собраны здесь.  Благо-
слови всех от Финляндии до Палермо, от одного конца земли и до другого благо-
слови Ты Сам с севера на юг, с запада на восток. Тебе, верному Богу, мы все при-
лагаем в Твои руки. И благодарим тебя,  что Ты со всем и нами придешь к хо-
рошему концу.  Тебе  мы хотим выразить  благодарность  в святое  имя Иисуса,
аминь.

Еще один вопрос. Один вопрос: хорошо ли было всем нам сегодня здесь? 
[Собрание отвечает Аминь!]

Аллилуйя, да прославишься Ты.
Аллилуйя, аминь.
Аллилуйя, да прославишься Ты.
Господь благослови нас всех сейчас.

***** 

Размножение и копирование

 возможно только с разрешением

Свободная народная миссия Словакии: http://www.misia.sk

Сайт на русском: www.v-evangelie.info

E-mail: bg@vevangelie.one
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